

ESPAÑA VA MAL

<https://www.alfdurancorner.com/articulos/espana-va-mal.html>

Focus: Sociedad

Fecha: 02/09/2002

El economicismo imperante ha hecho estragos en la sociedad española, cuya única preocupación es mejorar la renta disponible para disfrutar de unas más largas vacaciones, aprovechar el menor resquicio para tender todos los puentes posibles y contar a los demás las excelencias de la holganza.

Estamos gobernados por el PIB, por su tasa de crecimiento, por el déficit cero, por la balanza corriente, por el saldo comercial, por las ventas al por menor.

Nos permitimos el delirio de los concursos groseros que nos sirven en abundancia los telegolfos de siempre, y , además, está a punto de empezar la liga de fútbol. Qué más queremos!

Mientras tanto, en el patio de atrás, presenciemos el cruel asesinato semanal de mujeres españolas a manos de sus maridos, amantes, novios, compañeros y de cualquier varón que quiera manifestar su hombría.

Y no hacemos nada para parar tanta infamia.

Nos hemos percatado que mueren anualmente más mujeres por este tipo de crímenes que personas por causas terroristas?

Qué presupuesto asignamos para resolver de una vez esta situación y qué significa este presupuesto respecto al que dedicamos a la lucha antiterrorista?

O es que no es terrorífico que una mujer sea maltratada a diario, sea violentada en la intimidad del hogar y muera en muchas ocasiones a manos de sus verdugos?

Esta es una sociedad malsana que no va bien. Y los responsables políticos (del poder ejecutivo y parlamentario), junto a la clase jurídica (jueces, fiscales y abogados), no han sabido, o, lo que es peor, no han querido tomarse en serio el problema más grave de la sociedad española.

Esto va más allá del machismo y de la violencia endémica. Es una patología social que hay que segar de raíz.

A qué esperan?

alfdurancorner.com ✓